O CHERRY

Санкт-Петербургский государственный экономический университет (UNECON) предлагает абитуриентам, студентам и слушателям своей бизнес-школы самые передовые обучающие технологии, беспрецедентный портфель образовательных программ, широчайший выбор возможностей стажировки за рубежом в вузах-партнерах.

Сегодня СПбГЭУ – это 15 000 студентов и слушателей, более 1000 преподавателей, 7 факультетов и 46 кафедр, более 40 программ бакалавриата и более 50 программ магистратуры. Молодые ученые проходят обучение на 16 программах аспирантуры, действуют 12 диссертационных советов.

Сеть международных партнеров СПбГЭУ насчитывает более 300 вузов из стран Европы, Азии и Америки. Университет гордится своими выпускниками, среди которых топ-менеджеры ведущих российских и международных компаний, таких как ПАО «Газпром», ОАО «РЖД», ПАО «Сбербанк».

Наше основное преимущество – высочайшее качество образования и профессионализм преподавателей, ориентированных на международные стандарты и взаимодействие с ведущими транснациональными компаниями. Ведь главная цель нашей работы – помочь молодым людям России реализовать свои мечты и самые амбициозные желания.



UNECON.RU

HABOP OTKPHTOK POSTCARDS

История здания Ассинационного банка

В 1768 году Екатерина II издала манифест о создании двух ассигнационных банков в Москве и в Санкт-Петербурге, а уже 16 января 1769 года в городе на Неве состоялось первое заседание правления Ассигнационного банка.

Здание Ассигнационного банка в стиле классицизм строится в 1783 – 1790 гг. по указу Екатерины II. Архитектором был избран итальянец Джакомо Кваренги. В Петербурге он работает над строительством здания Академии наук, Ассигнационного банка, Александровского дворца в Царском селе, Эрмитажного театра, Смольного института благородных девиц, где ныне располагается Администрация Санкт-Петербурга.

Здание Ассигнационного банка было построено по типу дворянской усадьбы, но в то же время и показывало функциональную работу банковского учреждения того времени. В главном трёхэтажном корпусе размещался вестибюль для посетителей и оперативно-кассовые залы. Служебный корпус в виде подковы был спроектирован Кваренги в один этаж с продольным коридором в центре и специальными отделениями кладовых по обе стороны. Банк имел вход для публики со стороны Садовой улицы и вход для служащих – с Екатерининского канала (канал Грибоедова).

Государственный банк был основан в 1860 году, как отмечалось в указе «для оживления торговых оборотов и для упрощения денежной кредитной системы». В 1930 году здание занял Ленинградский финансово-экономических институт, ныне – СПбГЭУ.

History of the building

The campus of the University occupies the buildings of the former Assignation Bank, which was designed by the Italian architect Giacomo Quarenghi.

The Assignation Bank was founded in 1768-1769 on orders of Catherine the Great who decided to arrange the release of paper money or banknotes by the example of Germany. Giacomo Quarenghi was chosen as the architect for the new building which became one of his first works in Saint Petersburg. Later he erased outstanding buildings of the Academy of Sciences, Hermitage Theater, Smolny Institute (nowadays the residence of the city governor), Alexandre Palace in Tsarskoe Selo and many others.

For the bank Quarenghi provided an exemplary neoclassical design, with a central three-storey corpus housing the bank itself, and a horseshoe-shaped structure, linked to the main corpus by galleries, to house the bank's storerooms and mint. The back of the building faced the Catherine Canal (now the Griboedov Canal), making it easier to bring metal coins to the bank by barge. In 1860 the Assignation bank was transferred into the State Bank of the Russian Empire.

In 1930 the Leningrad Institute of Finance and Economics opened its doors here.

About UNECON

Saint Petersburg State University of Economics (UNECON) is a leading university of economics in Russia with 90-year history. Program portfolio includes bachelor, master, PhD and MBA programs, as well as numerous short-term seasonal schools and trainings.

Nowadays UNECON numbers 15 000 students of all levels, 1000 professors, 7 schools, 46 departments, 10 double degree programs, more than 150 international exchange programs, more than 300 partner universities of Europe, Asia and America. UNECON participates in Tempus, TACIS, Erasmus Mundus, PROMETEE, RECEP and other international projects.

Our alumni club includes top-managers from the leading Russian and international companies such as Gazprom, Russian Railway, Sberbank and others. UNECON tops national rankings of employers among Russian universities and enters top-25 Forbes ranking of best universities of Russia.

Striving for excellence in economic education and open for new ideas, UNECON is eager to cooperate and innovate with partners around the world.